



Einige Hindernisse bis zur Hochzeit

Mein Bruder und mein Mann sind Freunde. Mein Mann hatte meinen Bruder oft bei uns zuhause in Asmara (Eritrea) besucht. Wir hatten zu dritt viel Spass miteinander und hatten viel miteinander geredet. Dann zog mein zukünftiger Mann nach Äthiopien. In dieser Zeit hatten wir keinen Kontakt mehr, mein Mann hatte kein Handy. Mein Bruder zog dann von Asmara nach Deutschland und sein Freund in die Schweiz. Ich war unterdessen auch nach Äthiopien gezogen. Mein Bruder und sein Freund trafen sich wieder in Deutschland und in der Schweiz. Mein Mann sagte meinem Bruder: «Ich möchte deine Schwester heiraten.» Mein Bruder fragte mich, ob ich seinen Freund heiraten möchte. Ich war einverstanden. Mein Mann und mein Bruder sind dann nach Äthiopien gekommen und es gab eine grosse Doppelhochzeit. Ich habe den Freund meines Bruders geheiratet und mein Bruder hat auch geheiratet. Dann ist mein Mann wieder zurück nach St. Gallen gegangen. Ich musste noch ein Jahr warten, bis ich nachziehen konnte. Das war schwer für mich und brauchte viel Geduld.

Autorin: Madeleine Winterhalter